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環境改善委員會進展報告  

 

 元朗區議會環境改善委員會 (環委會 )於二零一四年一月十三日舉行二零一四

年度第一次會議，會上討論要點如下︰  

 

南生圍河流導賞徑  

2. 委員普遍支持上述計劃，但要求有關部門改善導賞徑附近的配套設施，例如

建設更多公廁等。另有委員擔心設立的展板受陽光的紫外光及風雨侵蝕而褪色。  

 

3. 渠務署代表表示會與有關部門研究加強該處的配套設施。  

 

4. 綠色力量代表表示會選取具抗紫外光及風雨侵蝕功能的物料製作展板。  

 

要求清除唐人新村迴旋處的雜草事宜  

5. 委員表示對署方沒有派代表出席會議及在是次書面回覆中沒有提供實質的跟

進結果表示失望。另有委員表示上述地點的交通繁忙，除雜草外亦有不少大樹阻礙駕

車人士的視線，建議署方考慮種植較矮的植物或填平該個花槽。  

 

6. 主席表示鑑於路政署沒有派代表出席會議而未能回應委員的提問，委員會將

去信路政署要求派代表出席委員會下次的會議，以繼續處理是項議題。  

 

建議食環署在元朗設立特遣隊檢控食肆違規阻街經營  

7. 委員表示鳳翔路有食肆於傍晚時分已開始大規模違規阻街經營，不滿食環署

的檢控次數嚴重不足。亦有委員表示食環署在荃灣設立特遣隊打擊食肆違規阻街經營

的成效顯著，要求在元朗亦設立特遣隊打擊食肆違規阻街經營的情況。  

 

8. 食環署代表表示署方正檢討荃灣成立特遣隊的成效，現階段暫未能進一步提

供有關會否在元朗成立特遣隊的資料。另外，元朗區環境衞生辦事處已採取了措施打

擊食肆違例阻街經營的問題，包括拘控違例的人士及檢走有關食肆的營生工具。  

 

要求討論港鐵西鐵線天水圍站噪音事宜  

9. 委員表示收到不少居於西鐵天水圍站附近屋苑的居民投訴受鐵路的噪音滋

擾。有委員懷疑噪音來自路軌接口的結構發生問題。另有委員認為現時只以一段時間

內的噪音的平均值量度噪音標準並未能真正反映最高噪音的聲量及頻密程度，建議港

鐵延長現有的隔音屏，或以搬遷西鐵站來徹底解決噪音問題。  

 

10. 環保署代表表示於去年初收到三宗有關上述地點的港鐵噪音的投訴，並曾進

行實地噪音量度，結果均未有超出標準。署方建議聯同有關委員到投訴人的住所進行

實地噪音量度，之後再與港鐵跟進有關問題。  
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環境保護署禽畜廢物管制工作及檢控統計資料  (截至二零一三年十二月) 

11. 委員閱悉上述報告。  

 

二零一三年十一月至十二月期間元朗監測站的空氣污染指數  

12. 委員閱悉上述報告。  

 

漁農自然護理署到區內農場巡查及發出警告信的統計資料 (二零一三年十一月至十二
月)                                     

13. 委員閱悉上述報告。  

 

食環署環境衞生事務進度報告  (二零一三年十一月至十二月) 

14. 委員表示在鳳翔垃圾站附近的街道衞生欠佳，要求食環署多加留意及加強清

洗。  

 

15. 食環署代表表示會加強清洗上述地點的街道。  

 

 

元朗區議會秘書處  

二零一四年一月   


